

26.05.2024

Ihr Lieben

Wir möchten euch über den dritten Workshop zur Entwicklung des Begegnungszentrums Ottmaring informieren, der am 25.05.2024 stattgefunden hat.

Die Ergebnisse aus den verschiedenen Arbeitsgruppen (Tagungsstätte, Nutzungsänderung Bettenhäuser, Umsetzung der Vision) wurden dargelegt. Es ist eine Menge Arbeit von vielen «Ottmaringern», Freunden von Ottmaring sowie von vielen Personen in der ganzen Zone geleistet worden. Nach dieser Vorstellung hatten wir den Eindruck, dass Gott deutliche Spuren für die Entwicklung der nächsten Zeit in Ottmaring gelegt hat.

Neben den technischen Abklärungen zum geplanten Umbau der Bettenhäuser hat uns die unvorhergesehene und starke Erfahrung, die wir mit der Beherbergung von Flüchtlingen machen, sehr hinterfragt. Es ist ein Gesicht des verlassenen Jesus, das sich aktuell aufgrund des Krieges in unserer Nähe zeigt.

Ein weiteres auffälliges Element ist das wachsende Interesse an Ottmaring als Begegnungsraum für ökumenische und andere Begegnungen im Sinne des Dialogs, was für uns eine Rückbesinnung auf unsere ursprüngliche Berufung an diesem Ort war. Wir konnten aufgrund mangelnder Kapazitäten diesen Bedürfnissen nicht immer entsprechen.

Nach einem intensiven Moment der Abwägung und gemeinsamen Entscheidungsfindung haben wir uns zu den folgenden nächsten Schritten entschieden:

Wir möchten die Beherbergung von Flüchtlingen, wie auch vom Landratsamt Aichach-Friedberg aufgrund der guten Erfahrungen gewünscht, weiterführen und den Vertrag verlängern. Dementsprechend werden wir momentan den Umbau der Bettenhäuser zu Wohnungen nicht umsetzen.

Als nächsten Schritt möchten wir den Tagungsbereich technisch und personell verstärken, damit mehr Begegnungen und Aktivitäten stattfinden können und die erarbeitete Vision von Ottmaring als Ort des Dialogs weiter verwirklicht werden kann.

Wir haben den Eindruck, dass Gott uns diesen Weg weist und müssen sagen, dass das Ganze uns mit Freude und Hoffnung erfüllt hat. Es gibt bereits eine Gruppe, die sich im Juli für die Entwicklung und Umsetzung der Vision Ottmaring treffen wird und andere möchten sich für den Tagungsbereich einsetzen. Dafür sind Mitarbeit, Ideen und weitere mögliche Unterstützungen willkommen.

Wir danken euch von Herzen für das Mitleben, das Gebet und für alle Arten von Unterstützung, wie auch für die Rückmeldungen zur ersten Umfrage zum Wohnprojekt.

Einen herzlichen Gruss an alle in Erwartung des D-A-CH-Genfestes, das hier in Ottmaring stattfinden wird,

Uschi, Roberto, Felicitas und Blugot

im Namen von allen TeilnehmerInnen

Kontaktadressen: felicitas.kloss@gmail.com, johannes.breunhoelder@gmail.com